

COMMUNIQUE DE PRESSE

Mercredi 6 décembre 2023

Mieux connaître les besoins des familles **POUR DES ACTIONS COHÉRENTES ET EFFICACES**

Les familles, dans leur grande diversité, représentent un enjeu déterminant pour le territoire notamment en termes de développement économique, de cohésion sociale, de dynamisme culturel et sportif. Pour répondre au mieux à leurs besoins et à leurs attentes mais aussi pour garantir l'équité d'accès aux services publics, la Communauté de Communes en partenariat avec la Caisse d'Allocations Familiales de la Charente-Maritime lance une grande consultation à leur attention. Leurs contributions viendront enrichir la prochaine Convention Territoriale Globale (CTG) signée entre les deux instances et dont l'objectif vise à renforcer l'efficacité, la cohérence et la coordination des services mis en place pour les Oléronais.

Pour Patrice Robillard, vice-président en charge de l'enfance et la jeunesse, *« il est impératif de prendre en considération l'évolution des familles, leurs préoccupations d'aujourd'hui et leurs attentes pour définir des actions de soutien et d'accompagnement les plus adaptées et les plus pertinentes. L'épanouissement de chaque enfant et le bien-être de chaque parent concourent à la qualité de vie de tous. Vers une île dynamique, accueillante et chaleureuse est l'une des trois grandes ambitions de notre programme Oléron 2035. Nous n'atteindrons cet objectif qu'avec le concours de tous les Oléronais. Ce questionnaire est une étape indispensable pour nous y conduire. »*

La Convention Territoriale Globale qui s'apprête à être renouvelée pour une durée de cinq ans constitue un outil précieux à la définition, la mise en œuvre et la valorisation d'un projet de territoire. Elle a vocation à rassembler autour d'objectifs communs les acteurs locaux de l'enfance-jeunesse, de l'éducation, de l'insertion, de la santé, de l'emploi et du lien social. Il s'agit également de mobiliser les financements nécessaires pour permettre des actions coordonnées et cohérentes. Grâce un diagnostic fidèle des besoins de la population et des familles, la Communauté de Communes entend dresser un schéma de développement le plus en adéquation avec les réalités d'aujourd'hui. C'est la raison pour

laquelle avec la Caisse d'Allocations Familiales, elle vient d'élaborer un questionnaire en direction des familles. Celui-ci, anonyme, vise en premier lieu à mieux connaître la diversité des familles oléronaises pour agir efficacement. Il s'agit également d'identifier les difficultés spécifiques auxquelles les familles contemporaines font ou sont susceptibles de faire face et à définir un ensemble d'actions pour y remédier.

Favoriser l'accès aux droits et aux services, accompagner les parcours de 0 à 25 ans et soutenir la parentalité mais aussi organiser l'animation de la vie sociale et encourager la participation des habitants forment les grandes ambitions de cette convention et de cette vision globale de l'éducation à laquelle sont attachés les élus communautaires.

Ce questionnaire est diffusé auprès des familles via la Caisse d'Allocations Familiales de la Charente Maritime ou **à remplir directement en ligne sur le site internet de la Communauté de Communes (www.cdc-oleron.com rubrique actualité)**. Quelques minutes suffisent pour y répondre. **Les réponses sont attendues avant le 31 décembre 2023.**

Bruno HURE

Chargé de communication

Communauté de communes de l'île d'Oléron

Tel : 06 03 00 13 19

Email : communication@cdc-oleron.fr

www.cdc-oleron.com